

Ciudad de México, a 14 de agosto de 2024

COMUNICADO DE PRENSA

548

Industria manufacturera mantiene ritmo para la atracción de inversiones

De acuerdo con el reporte de Anuncios Públicos de Inversión de la Subsecretaría de Comercio Exterior de la Secretaría de Economía, del 1 de enero al 31 de julio de 2024, el sector privado realizó 166 anuncios públicos con una expectativa de inversión de 48,035 millones de dólares, que se suman a los 110,744 millones de dólares reportados durante 2023.

Del monto de 166 proyectos, se prevé la generación de al menos 75,481 empleos para el país.

En el reporte realizado por la Unidad de Inteligencia Económica Global de la Dirección General de Inversión Extranjera, queda plasmado que la industria manufacturera se mantiene como el principal imán para la inversión extranjera, con el 53% de los anuncios, destacando industrias como el de bebidas (41%); automotriz y autopartes (15%); hierro y acero y componentes electrónicos.

Al inicio del año, el Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (index) y otros organismos empresariales, coincidieron que de continuar con la tendencia del nearshoring se podría duplicar la llegada de inversión extranjera y el crecimiento de la economía en los próximos años.

Al respecto, Humberto Martínez Cantú, presidente de index Nacional, consideró que el potencial del sector está cimentado en 4 pilares: competitividad, aspectos legislativos, regulación y desarrollo de nuevos talentos.

“La industria maquiladora puede ser el gran aliado del gobierno de México para el desarrollo en ciudades y estados en los que se tiene presencia, así como en los nuevos polos del sur-sureste (...) Somos la industria más social de México, la equidad de género y de oportunidades en las IMMEX empoderan a las empresas, pero también a organizaciones como las que formamos nacionalmente y a través de las asociaciones”, dijo.

Entre los anuncios más representativos sobresalen, el proyecto conjunto entre Mota-Engil y Duro Felguera, con una inversión de 1,200 millones de dólares para la construcción de una planta de fertilizantes en Veracruz. También la inversión de 196 millones de dólares en Querétaro, de la compañía estadounidense Mars Petcare, dedicada a la manufactura de alimentos para animales o la inversión de la firma surcoreana Harman por 115 millones de dólares para la producción de autopartes.

Respecto a la distribución geográfica de las inversiones, el 74% la concentran 15 estados, con una expectativa de 54,808 nuevos empleos. El primer lugar lo ocupa Querétaro con \$6,886 millones de dólares, seguido del Estado de México con \$4,692 millones de dólares y en tercer lugar por Nuevo León con \$4,159 millones de dólares.

“Querétaro es una de las entidades que ha mantenido estrategias y políticas transexenales, su posición geográfica y su evocación como centro de desarrollo están vinculados a la certidumbre legal, a sus altas condiciones de vida, a la inversión en materia de infraestructura y su capacidad de desarrollo de talento, industrialmente pertenece a una generación de empresas que supieron aprovechar el TLC desde sus inicios y ahora T-MEC para desarrollar vocaciones exportadoras”, dijo al respecto Enrique Quezada, presidente de index Querétaro.

---0---